

# NEWSLETTER KITA ST. MARIA



#### BESUCH BEIM EINSCHULUNGSGOTTESDIENST

Am 11. September 2024 besuchten die neuen Goldteamkinder und noch ein paar Kinder der "roten Gruppe" den Einschulungsgottesdienst der Schillerschule, welcher in der Kirche St. Maria stattfand. Die neuen Schulkinder freuten sich sehr, dass wir gemeinsam gesungen und getanzt haben und wir durften miterleben, wie die Schulkinder gesegnet wurden.





### START DER PEERGROUP-EINGEWÖHNUNGEN

Am 16. September startete unsere erste Peergroup - Eingewöhnung. Drei Kinder (2 gelbe Kinder und 1 grünes Kind) kamen gemeinsam mit ihren Mamas am Nachmittag zu uns in die Einrichtung und konnten so alles erst einmal in Ruhe kennenlernen und ausprobieren.



Ab dem 23. September kamen die Kinder nun vormittags im Kindergartenalltag an und lernten so auch die restlichen Kinder und ErzieherInnen kennen.

Wir freuen uns auf die gemeinsame, kommende Kindergartenzeit!

### ERNTE IM GARTEN

Auch in diesem Jahr hat uns der Garten wieder eine reiche Ernte geschenkt. So haben wir uns schon einige Kohlrabi und Bohnen schmecken lassen. Auch das Nüsse knacken, ob mit dem Hammer oder den Füßen, hat riesig Spaß gemacht. Die Kürbisse lassen wir noch wachsen, dann haben wir bald eine schöne Deko für Erntedank.

Der Erntedankgottesdienst findet in diesem Jahr am 8.10.2024 um 9:30 Uhr statt.







# ÜBERSICHT FARBEN DER ALTERSHOMOGENEN GRUPPEN



gelb - Jahrgang 07/2021 - 06/2022 grün - Jahrgang 07/2020 - 06/2021 rot - Jahrgang 07/2019 - 06/2020

blau - Jahrgang 07/2018 - 06/2019 lila - Krippenkinder

Bezugsgruppe "Kleine": gelbe und grüne Kinder Bezugsgruppe "Große": rote und blaue Kinder

Die Kindergartenkinder behalten ihre Farbe bis zum Eintritt in die Schule. Die Krippenkinder werden nach dem Wechsel in den Kiga ihrer entsprechenden Farbgruppe zugeordnet.

## **NEUES AUS DER KRIPPE**

In diesem Monat mussten wir uns von 3 Kindern verabschieden. Zudem durften wir 2 neue Auszubildenede bei uns willkommen heißen: Frau Ntafla und Herr Istenits. Wir starten in diesem Monat mit der ersten Eingewöhnung für dieses Kindergartenjahr und freuen uns schon auf die neuen Kinder.

### BUFFET

Von unseren Apfelbäumen konnten wir in diesem Jahr viele Äpfel ernten und die Kinder haben fleißig gesammelt. Gemeinsam haben wir daraus einen großen Topf Apfelmus gekocht.



Einige Kinder haben sich an die Arbeit gemacht und einen Zwetschgenkuchen und Apfelkuchen gebacken. Auch mit den Zwetschgen und Äpfeln



aus unserem Garten! Am Tag vor unserem Buffet duftete es im ganzen Haus schon herrlich und die Vorfreude war groß, alles zu probieren. Am Morgen vom Buffet wurde zum Apfelmus noch leckere Waffeln gebacken und Brote mit Käse zubereitet. So schlemmten sich alle Kinder zufrieden durch den Tag.

### FISCHE KAUFEN BEIM DEHNER

Im September haben wir uns auf den Weg gemacht, um neue Fische für unser Aquarium zu kaufen. Beim Dehner angekommen haben wir erst einmal einen Rundgang im Außenbereich gemacht und die Erde für unsere Pflanzen zum Umtopfen besorgt. Danach wurden aus den Aquarien Fische ausgesucht, die wir für die Kita kaufen wollten. Wir kamen auch noch bei den Hasen und Rennmäusen vorbei und machten uns dann auf den Heimweg. Wir freuen uns alle sehr, dass unser Aquarium wieder mit neuen Bewohnern gefüllt wurde.







### **AALENER KINDERTAG**

Der Aalener Kindertag startete mit einem Kindergottesdienst in der Stadtkirche. Dort haben wir gemeinsam Lieder gesungen und Gott für diesen tollen Tag gedankt. Von einer Guggengruppe wurden wir zum Fest begleitet, welches vom Oberbürgermeister feierlich eröffnet wurde.

In der ganzen Aalener Innenstadt gab es nun viel zu entdecken - von Hüpfburg, Hühnern, Kinderschminken bis hin zum Tischtennis spielen. An der Station der katholischen Kirche gab es eine große Gokart-Strecke mit vielen Fahrzeugen.

Die Mitarbeiter sorgten für viel Spaß und vor allem auch dafür, dass jedes Kind die Strecke ausprobieren konnte. Es war ein gut besuchtes Fest - mit vielen lachenden und glücklichen Kindern!

8.10.2024 Erntedankgottesdienst

9:30 Uhr Uhr

9.10.2024 Elternabend 18 Uhr 9.10.- 15.10.24 Buchausstellung

Firma Heilig

15.10.24 Start 2. Peer-Eingewöhnung



